

Detlef Neubauer neuer Vorderladerschützenkönig

Vogtendorf

Der Schützenverein Vogtendorf traf sich zum jährlichen Vorderladerkönigs- und Winchesterschießen bei der SG Burgkunstadt.

Um die Königswürde zu erreichen, hatte jeder Schütze drei Schuss frei, wobei der Königsschuss vom Schützen vor dem Schießen angesagt werden musste.

Beim Winchesterschießen wurden entgegen der vergangen Jahre lediglich vier Schuss von jedem Schützen absolviert. Diese gingen komplett in die Wertung ein. Insgesamt kämpften 11 Schützen um die Königswürde und 10 Schützen um den Winchesterpokal. Folgende Ergebnisse wurden erzielt:

Vorderladerschützenkönig:

Die Königswürde errang Detlef Neubauer mit 9,3 Ringen.

Ihm zur Seite stehen 1. Ritter Felix Zwack mit 8,6 Ringen, 2. Ritter Stefan Eber 7,7 Ringen und 3. Ritter Christoph Lüdemann 7,3 Ringen gefolgt von Egon Zwack und Martin Sauerwein mit jeweils 6,9 Ringen.

Winchesterpokal:

Den Winchesterpokal gestiftet vom Vorjahresgewinner Detlef Neubauer gewann Martin Sauerwein mit 39,2 Ringen, gefolgt von Bernd Korb 39,1 Ringen, Uwe Koch 35,8 Ringen, Detlef Neubauer 35,7 Ringen, Stefan Eber 30,9 Ringen sowie Katrin Barnickel 26,3 Ringen.

In einer kleinen Feierstunde am Abend im Schützenhaus in Vogtendorf nahmen 2. Schützenmeister Uwe Koch (vorjähriger Vorderladerschützenkönig) und Sportwart Peter Frisch die Siegerehrung und Proklamation vor. Uwe Koch bedankte sich bei allen Schützen für den fairen Kampf und insbesondere bei der SG Burgkunstadt welche wieder Ihre Schießanlage zur Verfügung stellte.

Foto:



Vorderladerschützenkönig Detlef Neubauer (vorne Mitte) und Winchesterpokalgewinner Martin Sauerwein (vorne rechts) mit allen teilnehmenden Schützen